



## ALA SOMBRA

Presidenta **Sheinbaum**, en Netflix compartimos su visión de un México vibrante y próspero, lleno de crecimiento y oportunidades. Y queremos contribuir a hacerlo realidad. Por eso, hoy me complace anunciar que Netflix invertirá mil millones de dólares para la producción de series y películas en México durante los próximos cuatro años, lo que contribuirá al crecimiento de la industria audiovisual y a la creación de empleos y oportunidades en todo el país", dijo durante la mañanera **TED SARANDOS**, el Co-CEO de Netflix.



DANIEL REY

Por cierto, el secretario de Economía de México, **Marcelo Ebrard**, logró un avance significativo en las relaciones comerciales con Estados Unidos al iniciar un "diálogo constructivo" con el secretario de Comercio, **Howard Lutnick**, y el representante comercial, **Jamieson Greer**. Este acercamiento en Washington marca un paso clave para fortalecer la cooperación bilateral en un momento crítico, demostrando la capacidad del gobierno mexicano para abrir canales de negociación efectivos. Además, el anuncio de un "trabajo conjunto" a partir del lunes refuerza la confianza en que ambas naciones pueden encontrar soluciones equilibradas y estratégicas frente a las recientes tensiones arancelarias impulsadas por la administración de **Donald Trump**.

Que ayer se habló mucho de que **Iván Archivaldo**, el hijo de *El Chapo*, estuvo a punto de ser capturado por el Ejército Mexicano en Sinaloa. En un operativo llegaron a una residencia y el líder de *Los Chapitos* alcanzó a escapar por un túnel, reportan los expertos en el tema, según ellos con fuentes muy exclusivas. También nos hacen notar que ya dejaron de lado de estos trabajos de inteligencia al todavía gobernador del Estado, **Rubén Rocha Moya**.

\*\*\*  
 "Si, fueron dos detenciones muy importantes ayer, y ya emitirán la Secretaría de Seguridad y el Gabinete, los comunicados, y el martes que vienen a informar, ya podrán darles más información", dijo la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, sobre dos arrestos en específico (**Kevin Alonso** alias *El 200*, jefe de seguridad de **Archivaldo**, y **José Ángel** alias *El Güerito*, uno de los líderes del grupo de jóvenes narcotraficantes) durante los trabajos de las Fuerzas Especiales mexicanas. Los enterados dicen que cada día se nota más que la era de los abrazos y no balazos quedó atrás, que hoy se trata de recuperar la paz en México.

\*\*\*  
 El Movimiento Regeneración Nacional, que lidera **Luisa Alcalde**, tiene un adeudo de 60 millones de pesos en impuestos, según las revisiones de la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral. Esto



a pesar de que el representante del partido ante el organismo, **Sergio Gutiérrez**, aseguró que van al corriente con sus pagos. De ahí que los consejeros, como **Carla Humphrey**, promovieron someter a los partidos políticos a una auditoría especial para contrastar sus reportes con los del SAT y verificar así que los organismos políticos estén al corriente en sus contribuciones, así como en sus cuotas obrero-patronales.

\*\*\*

En el estado de Hidalgo se han registrado múltiples protestas y bloqueos que afectan la movilidad, promovidas por el Sindicato del Cemento. De ahí que los trabajadores transportistas del municipio de Zimapán salieran a deslindarse de las manifestaciones que ocasionaron caos vial en el Valle de México hace unos días. Lo anterior, dicen, porque los mencionados cierres tendrían un trasfondo político ajeno a su lucha para obtener mejores condiciones laborales y de seguridad.